

# CUWITAN

## Upaya Kotak Kosong Memantik Reaksi Emosional di Pilkada Kota Solok, NC-LM Ungguli Petahana

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.CUWITAN.COM](http://KOTASOLOK.CUWITAN.COM)

Nov 7, 2024 - 21:18



SOLOK KOTA – Pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok nomor urut 1, H. Nofi Candra, SE, dan Leo Murphy, SH, MH (NC-LM), masih menduduki posisi teratas dalam persaingan menuju Pilkada Kota Solok 2024. Berdasarkan hasil survei terbaru dari Liberte Institute yang dirilis pada Kamis, 7 November

2024, elektabilitas pasangan NC-LM mencapai 45,8 persen, mengungguli pasangan petahana Ramadhani Kirana Putra dan Suryadi (RS) yang memperoleh 44,4 persen.

Survei yang dilakukan Liberte Institute pada 25-30 Oktober 2024 ini melibatkan 1.200 responden dari dua kecamatan di Kota Solok, yaitu Lubuk Sikarah dan Tanjung Harapan serta kawasan Pasa Raya Kota Solok. Dengan metode wawancara acak dan melibatkan responden dari berbagai usia, survei ini mengukur tingkat elektabilitas kedua pasangan calon menjelang Pilkada.

Direktur Liberte Institute, Indrayadi, menjelaskan bahwa hasil survei ini menunjukkan bahwa pasangan NC-LM berhasil menarik dukungan dari kalangan milenial, ibu-ibu, dan pelaku usaha. Kelompok ini yakin bahwa pasangan NC-LM memiliki kemampuan untuk memecahkan persoalan ekonomi dan menyediakan lapangan kerja yang lebih baik.

Pemerhati politik Kota Solok, Jon Hendra, turut mengomentari meningkatnya elektabilitas NC-LM yang semakin mempengaruhi simpati publik.

“Langkah KPU menetapkan pasangan NC-LM sebagai calon resmi memperkuat dukungan publik terhadap mereka. Banyak yang percaya bahwa NC-LM bisa membawa perubahan positif untuk Kota Solok,” ujar Jon Hendra, yang mantan Wakil Ketua DPRD Kota Solok.

Dukungan kepada NC-LM juga menguat seiring kekhawatiran sebelumnya tentang Pilkada yang hanya akan diikuti oleh satu pasangan calon melawan kotak kosong, yang memicu respons emosional dari masyarakat.

Sosok Nofi Candra dan Leo Murphy yang dikenal ramah, santun, dan mudah bergaul dengan berbagai kalangan menjadi daya tarik tersendiri. Sebagai pengusaha, pasangan ini memiliki visi dan misi yang realistis, yang berorientasi pada pemenuhan kebutuhan masyarakat Kota Solok.

“Hal ini menjadi magnet bagi warga untuk memilih mereka pada 27 November 2024,” tambah Jon Hendra.

Deddy Harianto, Ketua Partai Gelora Kota Solok, juga menyatakan bahwa NC-LM adalah penantang kuat bagi petahana. Hasil survei yang menunjukkan posisi terdepan pasangan NC-LM, meski dengan selisih tipis, menjadi bahan evaluasi penting bagi tim pemenangan dan relawan NC-LM di seluruh tingkatan.

“Dengan waktu yang masih tersisa, kami akan terus bekerja masif untuk memenangkan pasangan NC-LM,” kata Deddy.

Partai Gelora pun berkomitmen untuk mengawal dan memenangkan pasangan NC-LM dalam Pilkada Kota Solok 2024, dengan harapan bahwa Nofi Candra dan Leo Murphy akan membawa perubahan positif sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Solok untuk periode 2025-2030.